

Telle est, Madame, le vœu que forment au commencement de cette nouvelle année pour votre illustre personne et pour celle de Lord Dufferin, les Elèves de la Congrégation de Notre-Dame de Villa-Maria.

Les élèves vêtues de blanc étaient placées sur une estrade, et formaient trois demi cercles, Milles. Massoletti, MacDonald, E. Murphy, DeSala-berry, Barsalou, Beaudry, J. Murphy, Malin, et C. Pouliot, donnèrent une jolie pièce dans laquelle quatre personnages : Anglia, Caledonia, Erin et Canada, vinrent tour à tour rappeler à quels titres Lord Dufferin appartient aux différents pays qu'ils représentaient.

Mesdemoiselles Mulareky et Jodoïn présentèrent chacune un bouquet à Lady Dufferin. Quelques élèves jouèrent ensuite un charmant morceau : *The Meeting of the Waters* et chantèrent les *Messagers ailés*.

Lord Dufferin et Lady Dufferin répondirent en termes fort heureux aux adresses qui venaient de leur être présentées, et la fête était finie. Tous ceux qui y ont assisté en garderont un excellent souvenir.

Quelques minutes plus tard les personnages distingués qui venaient de se quitter, se retrouvaient avec LL. EE., au collège de Montréal, où la musique du collège fit entendre ses plus joyeuses fanfares pour saluer l'arrivée du gouverneur-général. Lord Dufferin parcourut rapidement les salles spacieuses de ce collège, un des plus beaux du pays, et se rendit dans la salle de réception où M. Ernest Morceau lui présenta l'adresse suivante :

*A Son Excellence Lord Dufferin, Gouverneur-Général de la Puissance du Canada, etc., etc., etc.*

Milord,

Le Collège et le Grand Séminaire de Montréal depuis longtemps attendaient, avec une vive impatience, la noble visite qui les honore aujourd'hui.

Votre Excellence n'avait pas encore foulé le sol de notre loyal Canada, que déjà la renommée, franchissant l'Océan, nous entretenait de l'illustre naissance du descendant des Blakewood, du mérite littéraire de l'héritier des Sheridan et des Norton, de la science de l'auteur des Lettres des Hautes Latitudes, et du talent administratif du Baron de Clandeboye, éprouvé dans de nombreuses, d'importantes et de délicates missions, honoré par de brillantes distinctions, et dernièrement enfin couronné par notre Gracieuse Souveraine, qui lui confiait le gouvernement d'une des plus belles colonies de ce royaume sur lequel le soleil ne se couche jamais

Tant de mérites unis à cette distinction, à cette affabilité et à cette bonté que tous admirent également dans Lady Dufferin, n'ont pas tardé, Milord, à rendre le nom de Vos Excellences populaire jusqu'au fond de nos campagnes.

Pour nous, nous sommes profondément touchés de l'intérêt que Votre Excellence, Milord, porte à la jeunesse ; nous savons les sages conseils qu'elle lui donne ; et dans cette vieille maison de Saint-Sulpice, honorée par tant de vos illustres prédécesseurs et par un prince du sang, dans cette maison où nous apprenons si bien la loyauté, et nos autres devoirs envers nos princes, nous nous appliquerons " à amasser des trésors de con-